



ACCUEIL

ADOPTER UN DISQUE, C'EST QUOI ?

JE SUIS...

JE CHERCHE...

AVEC...

by Dywvlad

on 21/01/2015

under 2018, 7, Electro,

Jeune et dynamique, Rock,

Rock Independant, Trip

hop, Un amour fort et

durable, Une femme

tagged indie rock, rock

Independant, the lost

meridian, trip hop

∞ Permalink

THE LOST MERIDIAN : INCOMPLETE PUZZLE



Quintette bordelais, The Lost Meridian a sorti cet ep, leur deuxième en date, en fin d'année dernière. Ce poulain, Domino me fait parvenir celui-ci il y a quelques jours. Pourquoi pas ? Pour une fois, je fouille un la galette dans le lecteur, principalement d'ailleurs pour savoir laquelle je me fais en premier, la boîte à laquelle je lis de la musique du combo me convainc de le tester en premier. La musique du groupe est décrit un mélange d'influences nineties de rock indé et de trip-hop, le tout porté par une voix féminine envoûtante et effectivement, ça concorde. La voix très pure de Laety (qui trouverait autant sa place au sein d'un groupe de rock), la basse ronflante et discrète de Benoît, le jeu subtil de Manu, les guitares aux tonalités douces de Richard, les claviers soyeuses de Gildas (et là, si vous avez bien compté, vous avez compris que le monsieur a une personnalité). La question est : « est-ce que les titres ont un niveau suffisant pour marquer les esprits ? ». Et c'est là où, effectivement, l'autoproduction sont atteintes. On a à l'écoute de cet ep l'impression que le groupe est trop sage, que l'ambition qu'il leur manque, non pas une pointe de folie (quoique ?), mais une patte, une personnalité plus marquée. Pour l'instant, The Lost Meridian sait parfaitement manier tous les outils à sa disposition, certes. Il sait écrire des chansons, qui correspondent à l'image de ce qu'il veut produire, et peut-être même à ce qu'on veut entendre. Encore sortir ce qui fera de lui le groupe qu'on a envie de découvrir et faire découvrir ; on a envie d'ambition, de musiciens plus entreprenants, de lignes vocales plus audacieuses. D'autant plus qu'on en sent le groupe en train de grandir, autant, il est vivement recommandé de ne pas boudier « Incomplete puzzle », jolie démonstration d'un sens de la tenace.